

# EDITORIAL

No ha mucho tiempo, cual diría el buen Sancho, nuestra ciudad era conocida en la provincia como la «Capitaleja», sus muchas calles empedradas, sus casas de una planta y otras muchas deficiencias, hacían que sus habitantes se sintieran vivir en una capital de provincia que quería y no podía, de ahí, ese diminutivo cariñoso de «Capitaleja».

Pero aún contando con la falta de tantas cosas, nuestra muy querida ciudad, tenía para sus habitantes algo muy primordial y de suma necesidad para estos, que hoy en la actualidad en una capital moderna, que progresa día a día y con brillante futuro, carece, aquella tenía servicios públicos, que hoy han desaparecido en su totalidad.

Queremos recordar aquellos situados en la Plaza del Pilar, que por motivos de las aguas subterráneas se inundaban con frecuencia, teniendo que ser clausurados definitivamente, posteriormente se contaba con otros «Servicios Públicos» en el Parque de Gasset, también clausurados y más recientemente los existentes en el Prado, igualmente fuera de servicio.

Todo ello nos hace preguntarnos a «NOSOTROS», ¿Es que el hacer «pi - pi» y otros menesteres, ya no se lleva, ya no está de moda, es de Carrozas?. Suponemos que ha pasado desapercibido para nuestros Gobernantes, pues ningún partido en las últimas elecciones, lo llevaba en sus programas (se olvidaron) y ello nos hace pensar en que, tal vez, ya no se lleve este tipo de «Servicios» que dicen mucho de higiene y limpieza en las ciudades, sin olvidar su importancia, por la necesidad que representa para el ser humano, pues su carencia nos obliga en infinidad de ocasiones, tanto a oriundos como a visitantes a solicitar el favor de los dueños o empleados de los establecimientos de bebidas, entiéndase bares o tabernas, al acceso a sus servicios privados, que a veces si no se realiza una consumición (no en todos los casos) te manifiestan con su educación que el «servicio» se encuentra averiado y si consumes cada vez que necesitas el servicio .... en muchas ocasiones resulta más difícil hacer «pi - pi» que buscar un aparcamiento par el coche.

Y «NOSOTROS» nos seguimos preguntando ¿No resulta más económico construir un «servicio público» llamado «Urinario» que construir un aparcamiento para coches y encima... no abajo pues puede ser subterráneo?.

Solo es cuestión de estudiar emplazamientos ... por lo demás resultan necesarios y si lo piensan, también dan puestos de trabajo.



## REVISTA "NOSOTROS"

Es una publicación gratuita, desarrollada íntegramente por Mayores, con una gran inquietud por el mundo que nos rodea.

Para hacerla efectiva dos entidades prestan su apoyo económico y tecnológico : El Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real, a través de su Concejalía de Bienestar Social y Servicios Asistenciales a la Comunidad (SAC-ESPAÑA).



Excmo. Ayuntamiento  
Ciudad Real

La Revista "NOSOTROS" no se hace responsable de las opiniones, informaciones y datos facilitados por los artículos de colaboración externos al Equipo de Redacción que la elabora. Para cualquier aclaración dispone de un Tf. del Lector : 926 23 11 74